

Dan el 'cambiazó' de 5.100 kilos de marihuana por arena

Once detenidos en Gran Bretaña en una operación en la que intervinieron las policías de tres países europeos

Barcelona / D 16.— Una operación realizada conjuntamente por varias policías europeas, de España, Francia y Gran Bretaña, permitió la intervención en Barcelona de un contenedor cargado con más de cinco toneladas de marihuana, según fuentes policiales. La operación finalizó en Inglaterra, donde se detuvo a once personas, que se quedaron de piedra al comprobar que los 5.100 kilos de marihuana se habían convertido en arena.

Las policías europeas que participaban en la operación sospechaban que se iba a realizar un importante transporte de marihuana procedente de África y con destino a Gran Bretaña. Las investigaciones llevaron hasta un barco procedente de Lagos (Nigeria).

La unidad antidroga y contra el crimen organizado (Udyco) de Barcelona detectó que este barco llegó al Puerto

de Barcelona el pasado 8 de noviembre. Analizando la carga se dedujo que la droga iba en un contenedor, que había quedado descargado en una zona de tránsito.

La Policía pensó en vigilar el contenedor para ver quien iba a buscarlo, pero ante la posibilidad de perderlo en el seguimiento, ya que se supo que seguiría una ruta muy com-

La droga llegó a Barcelona procedente de África en un contenedor, cuyo contenido fue sustituido por arena

plicada, se optó por dar "el cambiazó". Para ello, el día 11 y bajo mandamiento judicial, se abrió el contenedor, se sacó la droga (5.100 kilos) y se puso el mismo peso de arena. El contenedor se volvió a precintar y se dejó en el lugar. Cuatro días después un camión con matrícula británica lo recogió y emprendió viaje hacia Francia. El contenedor fue vigilado por la Policía española hasta La Jonquera y por la francesa en su ruta por Francia, hasta que fue embarcado en un ferry.

En ese momento se hizo cargo de la vigilancia la Policía británica, que realizó el seguimiento hasta el momento de la entrega y detuvo a las once personas por estos hechos. La droga en aquel país hubiera alcanzado un valor cercano a los 250 millones de pesetas, aunque en España es inferior porque la marihuana no se valora tanto.

Seis kilos de cocaína en los zapatos

La Guardia Civil detuvo ayer a un joven de nacionalidad portuguesa en el aeropuerto de Barajas cuando pretendía introducir casi seis kilos de cocaína oculta en las suelas de tres zapatos e impregnada en una maleta, según fuentes de la Benemérita. El joven, Anibal Graciano, de 29 años, aterrizó en Barajas en un vuelo procedente de Auba (Venezuela), que había hecho escala en Amsterdam. La Guardia Civil cree que había elegido este vuelo con escala para distraer la atención de las autoridades aduaneras. Por otra parte, la Policía de Cantabria ha desarticulado una red de narcotraficantes que operaba en Santander y pueblos cercanos y ha detenido a sus cuatro integrantes.

Reclama trabajo tomando rehenes

Un joven, que irrumpió con un cuchillo en el Conservatorio de Ponferrada

**PABLO P. LAGO
Ponferrada**

No llegó a quemar una oficina del INEM, como hizo en dos ocasiones un parado en Madrid, pero sí protagonizó un grave incidente. Un joven de 27 años, B.S.L., que al parecer sufre trastornos psicóticos, irrumpió el pasado jueves por la noche en el Conservatorio de Música Cristóbal Halffter, de Ponferrada, y amenazó y retuvo con un cuchillo de cocina a varios profesores, alumnos y padres de alumnos.

El joven no pretendía atracar a nadie ni pedir rescate alguno por sus rehenes. Tan sólo pedía hablar con alguien que le pudiera ofrecer un trabajo porque estaba atravesando por un momento de desesperación y nadie le hacía caso. La ordenanza del conservatorio, Carmen Morera, en un primer momento ofreció dinero al joven, pero éste rehusó el ofrecimiento y reclamó que

llamara a las emisoras de radio. La ordenanza accedió a su petición, si bien sólo respondió la voz de los contestadores automáticos, mientras el joven cada vez retenía a más personas en la conserjería, hasta que la madre de un alumno llamó a la Policía por un teléfono móvil.

Finalmente, tras entretener con el móvil al joven, los ocho retenidos consiguieron escapar del lugar. La Policía Local entró y detuvo al chico, que había amenazado antes con clavarse él mismo el cuchillo. El chico, según la Policía, ya había protagonizado algún altercado en la vía pública, "pero nunca llegó a amenazar a otras personas y menos armado".

La directora del Conservatorio, María José Cordero, se entrevistó ayer con el alcalde de Ponferrada, quien se comprometió a reforzar las medidas de seguridad en el centro, situado en el Parque del Temple con escasa iluminación.

COLUMBIA TRISTAR



HOME VIDEO

y

DIARIO 16

Con motivo del lanzamiento de **MIS DOBLES, MI MUJER Y YO**, COLUMBIA TRISTAR HOME

VIDEO Y DIARIO 16

obsequian con un vídeo de esta divertida comedia, protagonizada por Michael Keaton y Andie MacDowell, para los doce primeros cupones recibidos.



Nombre y apellidos

Dirección

Tel.

C.P.

Población

Provincia

ENVÍA ESTE ANUNCIO A:

DIARIO 16

REF.: "MIS DOBLES, MI MUJER Y YO"

APARTADO DE

CORREOS 35.166

28080 MADRID